
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 14  DÉCEMBRE 2010. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
secondaire Natagan tenue dans l’établissement le quatorze 
décembre  deux mille dix. 

 
PRÉSENCES 

 
Mmes 
  
 Judy Dutil 
 Nancy Guimont 
 Lyne Gélinas 
 Martine Tremblay 
 Léonie Fiset 
 Joanie Laplante 
 Amélie Bédard 
 Jeanne Grenier 
  
  
 

Aussi présents: 
 

M. 
 Mario Massé 
 Jacques Tremblay 
 Yannick Fleurent 
 
 



ABSENCES Étaient absent(e)s : 
 
 Mmes  
  
 Élyse Gingras 
 Francine Grenier 
   
 
 M. Mario Massé ouvre la réunion.  Il est 19 h 23 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 573-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Léonie Fiset; 
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et 

est adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 
ADOPTION C.E. 574-10  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Madame Martine Tremblay; 
9 NOVEMBRE  
2010 
    QUE le procès-verbal du 9 novembre 2010 

soit adopté. 
ADOPTÉE 

 
 
 

4. Courrier et correspondance : 
 

Aucune correspondance 
 
 

5. Rapport du comité de parents : 
 

Ils ont montré les statistiques sur les écoles ( population, y aurait-il 
des groupes mixés ….) 
 



Barraute est défavorisé mais reçoit beaucoup de services. 
 
Un nouveau commissaire a été élu. 
 
Le nouveau directeur général de la CSH fût présenté aux parents. 

 
 
6.  Présentation de l’horaire des examens de Noël : 
 

L’horaire d’examen est donné aux membres du C. E. Il n’y a pas de 
période d’étude pour les examens de Noël.  Il est à noter qu’il faut 
envoyer l’horaire à la maison pour le secondaire 1 et secondaire 2. 

 
 
 7.   Rapports : 
  

Direction et enseignants : 
 
Projet TIC= 5231,47 $ ( feuille) 
 
Nos ordinateurs sont un peu désuets.  Mais nous pouvons quand même 
en acheter 5 ou 6.  Les ordinateurs de l’an passé qui ont été changés 
sont répartis dans les classes. 
 
 
Nouvelle orthopédagogue ( tâche ) 
 
Notre nouvelle orthopédagogue se nomme Anik Saumure.  Elle sera 
présente à Natagan le jour 9.   Elle pourra aider les enseignants, 
travailler avec les EHDAA , dépister et évaluer les élèves.  ( Voir 
annexe tâche Anik Saumure ). 
 
 
PIA = c’est quoi ? 
 
Mario explique qu’environ 10% des élèves auraient besoin d’une 
feuille de route. À peine 5% des élèves devraient avoir besoin d’un 
PIA.  Pour avoir un PIA, l’élève doit avoir une cote.  Présentement, 
Mario est en formation pour savoir comment fonctionne un PIA et à 
quelle situation il s’adapte. 



Stagiaires : 
 
Histoire : 
 
Émilie Julien-Roy sera en stage 1 avec Mmes Léonie Fiset et Joanie 
Laplante. C’est un stage d’observation. 
 
 
Math : 
 
Audrey-Ann Lepage est en stage IV supervisé par M. Pierre 
Champagne. Elle sera en stage de décembre 2010 à avril 2011 en 
mathématique et en sciences. 
 
 
Anglais : 
 
Odile Larivière est en stage d’observation avec Mme Lise Bisaillon. 
 
 
Projet MIC : 
 
Méthode d’intérêt commun.  Les grosses affiches sont posées !  Les 
élèves de secondaire 4 ont fait une boîte à malle qui s’appelle «Boîte à 
mal ».  Ce dût un concours entre les élèves de secondaire 4 et l’école à 
voter pour la plus belle. 
 
 
École en santé  ( Petits déjeuners) 118/140 = 84 % 
 
Très beau taux de participation. 
 
 
In Vivo ( secondaires 1 et 2 ) 
 
Pièce de théâtre musicale contre le tabagisme.  Les acteurs ont su 
vulgariser les complications liées au tabagisme.  Les commentaires 
des élèves étaient positifs. 
 
 



Vente de pâtisseries 
 
Nous avons vendu pour environ 530$.  Malheureusement quelques 
élèves n’ont pas mis la main à la pâte donc les ventes ont été moins 
élevés  que par les années passées.  Mais pour les jeunes qui étaient là, 
ils ont bien travaillé. 
 
 
 
Des élèves : 
 
 
 
Activités de Noël : 
 
Vendredi le 17 décembre. 
Période 1 : Cours 
Période 2 :  Mario Kart ( s’il reste du temps , cadeau musical ) 
Période 3 : Guerre des IPOD 
Période 4 :  Bingo 
 
Dîner et film de Noël au pause et sur l’heure du midi. 
Demande des enseignants : journée de Noël = journée pyjama. 
 
 

8. Intervention du public : 
 

Aucune intervention 
 
 
 
9. Varia : 

 
Les Chevaliers de Colomb ont contacté Mme Léonie Fiset pour avoir 
de l’aide pour la Guignolée. 
 
Des DVD d’histoire ont été acheté et Mme Léonie Fiset  remercie M. 
Mario Massé pour son achat. 
 
 



Panier de Noël :  Chaque tuteur doit ramasser des denrées non 
périssables. 
 
Mario devra revenir avec les résultats des sondages passés aux parents 
lors de la remise des bulletins. 
 
Le budget  du plan d’amélioration du français et normes et modalités 
sera présenté au prochain C. E.  
 
 
 

10. Prochaine rencontre : 
 
 Mardi le 1er février 2011 à 19 h 00. 
 
   

 
11. Levée de l’assemblée : 
 
 

LEVÉE DE  C.E. 575-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Monsieur Jacques Tremblay; 
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
    Il est 20 heures 52. 
 

ADOPTÉE 
 

_________________________   ______________________ 
Mme Judy Dutil, présidente   Joanie Laplante, secrétaire 


